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VERBALE SEDUTA CONSIGLIO DIRETTIVO DELLA “JUDAX AGORÀ” 

IN DATA  10-12-2021 
 

L'anno duemilaventuno, addì dieci dicembre, alle ore diciotto, si è tenuta presso l’Oratorio 

Parrocchiale delle Fornaci la riunione del Consiglio Direttivo della Società “Judax Agorà “.  

 

Sono presenti i seguenti membri del CD: Giuseppe Boschi, Armando De Benedetti, Silvano 

Godani, Aldo Monaci, Carmen Parodi, Paolo Not, Calogero Sprio. 

Presenti anche Don Angelo Magnano in rappresentanza della Parrocchia e Monica 

Giovannini, sopraggiunta alle ore 19, in rappresentanza della SMS Fornaci.  

Tutti i presenti risultano in possesso delle Certificazioni richieste dalla vigente normativa 

anti-Covid19.  

Assenti giustificati: Franco Bennati, Giovanni Ciarlo, Massimo Dodino, Agnese Dalmazzo, 

Giovanni Ivaldi, Giuseppe Ferrari, Alberto Contini, Dilvo Vannoni. 

 

Prima di dare inizio ai punti all’O.d.g. si procede a:  

- Dare il benvenuto al nuovo Parroco Don Angelo Magnano e ringraziarlo sentitamente 

per aver voluto partecipare a questa seduta di Consiglio; 

- Deliberare all’unanimità l’ingresso nel Consiglio della Socia Chiara Ambrosio che, a 

norma di Statuto, sostituisce il Consigliere uscente Luigi Maria Scussel; 

- Approvare all’unanimità la domanda di iscrizione a nuovo Socio del sig. Mauro Core, 

presentato da Silvano Godani.  

 

Il Presidente Godani dichiara quindi aperta la discussione con il seguente Ordine del 

Giorno: 

 

1. Previsione bilancio 2021 

 

Il Tesoriere Monaci presenta una prima valutazione del Bilancio Economico 2021, ad 

oggi la liquidità ammonta a 710,97€ presso il deposito bancario in banca CaRiGe oltre a 

103,80€ in cassa contanti. Le entrate principali sono costituite da Quote Sociali (1000€), 

Erogazioni Liberali (1.973,77€), Quote Tesseramenti UISP (460€). Alle entrate va 

inoltre conteggiato il credito di 4.000€ da riscuotere da Fondazione De Mari, di cui al 

punto 2. Le uscite principali sono costituite da Affiliazione Uisp (230€), Cancelleria 

(375,50€), Assicurazione (401€) e Varie Manifestazioni per un totale di 2.560€ tra cui 

Cerulli/Fornaci VideoMapping (1400€) Concerto 2020 (320€), Compenso Madonnari 

(540€) Presentazione Sesto Quaderno (300€).  

Il CD prende atto della situazione previsionale 2021che appare positiva in attesa di 

esaminare il Bilancio definitivo che sarà redatto entro febbraio/marzo p.v. e presentato 

per approvazione, come da Statuto, alla prima assemblea soci del 2022.  

 

Inoltre il CD delibera all’unanimità di limitare a tre il numero delle firme depositate 

presso la Filiale CaRiGe e di renderle operative in modo disgiunto per semplificare 

l’operatività presso la Banca. Le firme depositate saranno pertanto solo quelle del 

Presidente (Silvano Godani), del Tesoriere (Aldo Monaci) e del Segretario (Calogero 
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Sprio). Il CD dà mandato al Presidente di comunicare alla Direzione della Filiale 

CaRiGe la suddetta delibera, tramite consegna della copia del presente verbale.     

     

2. Situazione finanziamento Fondazione A. De Mari 

  

La pratica presentata alla Fondazione De Mari per un Finanziamento è stata accolta, 

così come documentato dalla comunicazione al riguardo della Fondazione, che il 

Presidente pone agli atti del presente CD al momento però il relativo bonifico della 

somma di 4000€ non risulta ancora accreditato sul C.C della Judax Agorà. Il CD ne 

prende atto e dà mandato al Tesoriere di monitorare la situazione presso la Filiale 

CaRiGe. 

  

3. Proiezione situazione Soci e quote al 31/12/2021 Programmazione tesseramento 2022 

e relative delibere su morosità-dimissioni soci-modalità nomine Soci Onorari. 

 

Il consigliere Boschi, in qualità di addetto alla tenuta Libro Soci, aggiorna il Consiglio 

circa la situazione riguardante quei Soci che risultano morosi da 12 mesi ed oltre nei 

riguardi del versamento del contributo annuale. Il C.D. quindi, a norma di Statuto, ne 

delibera all’unanimità la esclusione dalla qualità di Socio, fermo restando la facoltà di 

riammettere coloro che in futuro lo richiedessero, versando la propria quota sociale 

annuale.  

Il CD delibera inoltre di nominare “socio benemerito” il Socio Ostuni Raffaele, 

attualmente ricoverato presso una struttura RSA ed al quale rivolge un affettuoso saluto 

ed augurio per la sua salute. 

Il CD prende atto con rammarico delle dimissioni presentate dai Soci Rauso Giuseppe, 

Rauso Daniele, Siri Mirca, e auspica che in futuro si possano verificare le condizioni, 

alle quali tutto il CD si dichiara disponibile ad adoperarsi, per un ripensamento su tale 

decisione. 

Considerando le suddette esclusioni e dimissioni, il decesso del Socio Angelo Scasso e 

l’inserimento di 15 nuovi Soci, il numero di “tessere attive” al 31 dicembre 2021 risulta 

essere pari a 99 Soci, corrispondente a 1000€ di quote sociali che rappresenta un 

risultato che non veniva raggiunto da cinque anni a questa parte (1030€ nel 2016).  

Si conviene che per il 2022 occorrerà intensificare gli sforzi, a partire da un sempre 

maggiore coinvolgimento di ogni Consigliere, per aumentare il numero Soci e per una 

rapida e costante raccolta di Quote Sociali che rappresentano, unitamente alle erogazioni 

liberali, l’unica fonte economica che ci permette di sostenere le varie iniziative della 

nostra associazione. Si delibera che la campagna tesseramento 2022 possa iniziare già in 

occasione dell’invio degli auguri per le prossime festività ai Soci, segnalando loro le 

consuete modalità già note per la raccolta e versamento quote.        

 

4. Sedi J.A. per Segreteria/Archivi/Materiali, Assemblee Soci, Consigli Direttivi, Team 

Laboratorio J.A. Rapporti con SMS Fornaci 

 

Il Presidente Godani riferisce che il Presidente della SMS Fornaci, Monica Giovannini, 

ha risposto in modo positivo circa la possibilità di continuare ad usufruire del locale in 

via Saredo (recentemente lasciato libero da Rauso Giuseppe che lo metteva a 
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disposizione della Judax Agorà) per attività di archivio, segreteria etc., come richiesto 

dalla lettera inviatagli in data 24/11/2021 e di cui viene data lettura. 

Viene altresì confermata la richiesta di continuare a mantenere la sede legale della Judax 

Agorà presso l’Oratorio della Parrocchia, e a tale riguardo il CD ringrazia il don Angelo 

Magliano per la sua cortese disponibilità. 

Si concorda che il CD inoltrerà al Parroco una lettera con richiesta formale in tal senso, 

aggiungendo anche le proprie proposte per rendere operative forme di collaborazione 

con i giovani frequentatori dell’Oratorio allo scopo di renderli attori partecipi alle attività 

ed iniziative della nostra Associazione.   

   

5. Aggiornamento pratica Donazione Ceramiche al Comune di Savona 

 

Il Presidente Godani riferisce sui positivi contatti da lui già riavviati con i responsabili 

della nuova Giunta Comunale per portare a compimento ed accettazione la pratica di 

Donazione delle Ceramiche al Comune, sottolineando che occorrerà comunque rivedere 

ed aggiornare l’elenco delle opere installate con gli ultimi inserimenti effettuati e le 

modalità richieste dall’Amministrazione.  Si concorda che se ne parlerà anche 

nell’incontro col Sindaco di cui al punto successivo. Il CD prende atto e ringrazia il 

Presidente.     

 

6. Richiesta incontro Associazione J.A. con Sindaco e Giunta Comune di Savona  

 

Il Presidente Godani riferisce di aver ricevuto conferma dal nuovo Sindaco Marco Russo 

per un incontro con tutti i Componenti del CD Judax Agorà che si terrà nei locali 

dell’oratorio Lunedi 20/12 p.v. alle ore 18.  

Scopo dell’incontro far conoscere le attività, le iniziative ed i progetti della nostra 

Associazione e, di conseguenza, verificare sia le opportunità di reciproca collaborazione 

col Comune sul territorio del Quartiere, e non solo, e sia di eventuale sostegno 

economico alle iniziative della Judax Agorà.  

Il CD prende atto ed approva all’unanimità.  

 

7. Ripresa attività calcio 2021/2022/Progetto Squaletti Judax Agorà 

 

Il Responsabile Settore Calcio, Paolo Not, relaziona sulla ripresa dell’attività Calcio 

Squaletti che, quest’anno, vede già impegnati 20 piccoli calciatori e le cui pratiche di 

iscrizione UISP sono state espletate.  

Il CD auspica che almeno un genitore per ogni piccolo atleta provveda ad iscriversi alla 

Associazione Judax Agorà anche al fine di diventarne partecipe delle attività e non solo 

relativamente alla mera possibilità di “affidare” i propri figli alle attività sportive del fine 

settimana.  

Si conferma l’ottimo andamento di un incontro con il Dirigente Scolastico del 4^ 

Comprensivo, la quale ha espresso notevole interesse alle proposte ed iniziative della 

Judax Agorà verso le attività sportive a favore degli alunni delle Scuole del 

Comprensivo stesso. Si è concordato la preparazione e la relativa condivisione di un 

nuovo Protocollo d’intesa tra Judax Agorà e ^ Comprensivo che preveda e consenta una 

concreta collaborazione tra le due realtà.  
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Il C.D. prende atto e approva all’unanimità, ringraziando Paolo Not, Armando De 

Benedetti, Chiara Ambrosio (presenti) e tutti gli altri Consiglieri e gli Allenatori che 

dedicano volontaristicamente tempo ed impegno alle attività del Progetto Squaletti Judax 

Agorà.  

  

     7bis) Ripresa attività volley 

 

Il Segretario Sprio, agganciandosi alla tematica trattata al punto precedente, informa i 

presenti rispetto al fatto che con l’inizio dell’anno nuovo verrà fatta una valutazione 

circa la possibilità di riprendere anche l’attività di volley promossa dalla nostra 

associazione; ciò dipenderà dallo scenario pandemico e dalle direttive di Regione e 

Governo tenendo conto che, a differenza dell’attività di calcio, questa si tiene presso un 

ambiente chiuso (palazzetto dello sport di via Delle Trincee). La ripresa di questa 

attività è molto attesa dagli atleti di questa squadra così come quella dei progetti ludici; 

l’intenzione sarebbe quella di tornare ad organizzare eventi ed iniziative che favoriscano 

il mescolarsi e l’integrazione delle diverse anime della nostra associazione (bambini, 

famiglie, volontari, utenti del dipartimento di salute mentale, anziani, ecc.) anche nella 

logica delle nostre finalità costitutive sintetizzabili da un lato nella trasmissione dei 

valori ai giovani e relativa prevenzione del disagio giovanile e dall’altro nella lotta al 

pregiudizio nei confronti delle persone affette da un disagio mentale e facilitazione di 

un loro percorso di inserimento sociale. Purtroppo non è possibile fare grosse previsioni 

in quanto le scelte saranno ponderate compatibilmente con quanto previsto in premessa. 

 

8. Partecipazione Giornata dedicata alla Colletta Alimentare 

 

La responsabile del Settore Sociale, Carmen Parodi, riferisce sull’ottimo andamento 

della Colletta Alimentare effettuata presso il Supermercato Mercatò con la 

collaborazione di Chiara Ambrosio, Luigi Scussel ed altri Soci Judax Agorà. Il CD ne 

prende atto e ringrazia sentitamente Carmen Parodi e tutti coloro che hanno collaborato 

e/o partecipato.  

 

9.  Possibilità di accedere a finanziamenti di Enti Pubblici, Istituzioni, Soggetti Terzi 

anche privati: discussione ed eventuale programmazione prossime iniziative 

 

Il Presidente riferisce della partecipazione, insieme al Consigliere Boschi, alla 

Conferenza Stampa del Dr. Pasquale nella quale sono stati presentati i progetti e le 

iniziative di finanziamento della Fondazione De Mari che ha a disposizione bel 3,5 

milioni di euro per il 2022. All’interno di queste opportunità si intravede la possibilità di 

inserire qualche iniziativa progettuale Judax Agorà, nel comparto sportivo e in quello 

socio-culturale. Pertanto il Presidente propone di costituire un Gruppo ristretto di 

persone, denominato “Laboratorio Progetti Judax Agorà 2022” col compito di elaborare, 

sottoporre al CD e presentare alla Fondazione De Mari, e non solo, progetti per ottenere 

relativi finanziamenti. Il CD prende atto ed approva all’unanimità, delegando al 

Presidente la composizione di tale Gruppo di Laboratorio.   
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10.  Discussione proposte per Soci Ass. J.A. di corsi di Nordic Walking e sconti ai 

bambini per attività natatorie presso Piscina Legino  

 

Vengono poste in discussione due proposte rivolte ai Soci Judax Agorà pervenute da 1) 

dalla Socia Valentina Godani, Istruttrice di Corsi di Nordic Walking e 2) dal Socio 

Vulpetti, tramite il VP Dilvo Vannoni, per attività natatorie presso la Piscina Amatori 

Nuoto di Legino. 

Il CD discute sull’opportunità di accogliere favorevolmente queste, come altre eventuali 

future, opportunità di convenzioni per i Soci. Si giunge pertanto alla conclusione di 

valutare di volta in volta l’accettazione di sole proposte di convenzioni che siano in 

coerenza con lo Scopo-Oggetto della nostra associazione (vedi Titolo II – art.2 e 3, dello 

Statuto) e non convenzioni meramente commerciali. Si ritiene quindi che entrambe 

quelle oggi in discussione possano rientrare in questa tipologia. 

Su richiesta espressa del Presidente Godani, si soprassiede nei riguardi della Agorà per 

quella riguardante i Corsi di Nordic Walking , trattandosi di proposta avanzata dalla 

nipote Valentina Godani, onde evitare possibili fraintendimenti". 

Comunque, grazie anche alla disponibilità della Presidente, Monica Giovannini presente 

al CD odierno, tale proposta verrà presentata in SMS Fornaci nell’ambito di una 

iniziativa sociale in via di implementazione dedicata a persone disabili affette da 

Alzheimer.  

Per la proposta dell’Amatori nuoto si delega al Vicepresidente Dilvo Vannoni di 

richiederne al sig. Vulpetti, per una eventuale accettazione, i dettagli economici e le 

modalità operative per una usufruibilità verso i Soci Judax Agorà, da valutare in sede di 

CD.    

  

11. Varie ed eventuali 

 

Nessuna. 

 

Non essendoci altri argomenti da discutere, alle ore 20,00 la seduta termina. 

 

                             Il Segretario                                                      Il Presidente 

                           Calogero Sprio                                                    Silvano Godani 


